

La Saskatchewan est de retour sur la bonne voie grâce à une situation financière grandement améliorée, à une amélioration de 2,1 milliards de dollars comparativement à l'an dernier et à un plan financier pour rétablir l'équilibre budgétaire.

## Soutenir la population

- 309,6 millions de dollars pour l'apprentissage et la garde des jeunes enfants, y compris 6100 nouvelles places en garderie et des réductions importantes des frais de garde.
- Niveau record de 6,8 milliards de dollars pour le financement des soins de santé, ce qui comprend 21,6 millions de dollars de plus afin de réduire les listes d'attente en chirurgie.
- 470 millions de dollars destinés aux services et programmes de santé mentale et de toxicomanie, y compris une augmentation de 8 millions de dollars pour des initiatives ciblées.
- Augmentation de 12,5 millions de dollars pour 11 nouveaux lits en unité de soins intensifs, ce qui porte le total à 90 lits dans l'ensemble de la province en 2022-2023, puis à 110 lits d'ici 2024-2025.
- Hausse de 17 millions de dollars pour soutenir les aînés, y compris 6,5 millions de dollars destinés à 117 postes additionnels de préposés en soins continus.
- Création d'un nouvel organisme indépendant voué au recrutement et au maintien en poste des travailleurs de la santé.
- Augmentation de 3,5 millions de dollars pour des initiatives de recrutement et de maintien en poste de médecins.

## Une économie forte et en croissance

- La société Saskatchewan Indigenous Investment Finance Corporation (SIIFC) sera mise en place en 2022-2023.
- La SIIFC prévoit 75 millions de dollars en garanties de prêts du secteur privé pour les prêts aux communautés et organismes autochtones pour les investissements dans des projets d'exploitation des ressources naturelles et d'agriculture à valeur ajoutée.

- Augmentation de 8 millions de dollars accordée au programme de subventions dans les domaines du film et de la télévision, soit le Creative Saskatchewan Production Grant Program, ce qui porte les fonds disponibles à 10 millions de dollars.
- 3,1 millions de dollars afin de financer entièrement la stratégie de la Saskatchewan en matière de commerce international et d'investissement et d'établir de nouveaux bureaux au Royaume-Uni, aux Émirats arabes unis, au Mexique et au Vietnam.
- Le climat d'investissement favorable en Saskatchewan a entraîné 13,6 milliards de dollars en nouveaux investissements privés dans de grands projets, lesquels devraient générer 9000 nouveaux emplois en construction et 2330 emplois permanents.

## Bâtir une Saskatchewan forte

- Investissements records de 3,2 milliards de dollars en immobilisations pour les hôpitaux, les écoles, les routes et de nombreux projets nécessaires.
- 156,6 millions de dollars en immobilisations dans le secteur des soins de santé, y compris du financement pour l'hôpital Victoria de Prince Albert, et pour les installations de soins de longue durée à La Ronge et à Grenfell. Depuis 2008-2009, près de 2,1 milliards de dollars ont été investis dans des établissements de soins de santé à l'échelle de la province.
- 168,6 millions de dollars pour l'infrastructure scolaire afin de soutenir les projets d'immobilisation en cours visant la construction et la rénovation d'écoles et le financement de salles de classe mobiles. Depuis 2008-2009, environ 2,3 milliards de dollars ont été investis pour construire 57 nouvelles écoles et entreprendre 28 projets de rénovation majeure.
- 479,5 millions de dollars en immobilisations pour le transport, y compris l'élargissement à quatre voies sur la route 3 à l'ouest de Prince Albert, ainsi que la planification et les travaux préliminaires à la construction pour le projet d'élargissement à quatre voies sur les routes 6 et 39.
- 74,5 millions de dollars pour des barrages et des canaux d'approvisionnement en eau ainsi que pour divers projets d'irrigation.

[saskatchewan.ca/budget](https://saskatchewan.ca/budget)

